
 

〇現在・過去・未来の仕事や取り組んでいること 

〇好きなこと、感動したこと 

〇いま困っていること など 

第６回まちづくり座談会実行委員会 会議 

 

令和３年 12 月 13 日 18 時 30 分～ 

役場 小会議室 

１．前回の内容 

２．フリートーク 

 実行委員会メンバー同士を知ることを軸に、フリートークを実施した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．アイコンについて 

 【結論】 

・アイコンが本当に必要なのかを実行委員会で再検討する必要がある。 

・アイコンの必要・不必要性を次回、みんなで持ち寄る。 

【意見抜粋】 

 ・アイコンは何を目的とするのか、アイコンの使い方なども考える必要がある。 

 ・アイコンを使う場面を想定して誰にどう伝えるのか、使った先に何があるのかを考える必要がある。 

 ・条例の浸透は、条例の内容を理解する面と具体的に行動としてまちづくりに取り組む面がある。 

 ・アイコンは広報やＰＲする手段としては良い。町のＨＰにおいて、アイコンをクリックするとまちづく

りのページへ飛ぶようなこともできたら良い。 

 ・基本条例の存在をみんなの知識として知ってもらうことを重視してアイコンを作るのが良い。 

 ・知ってもらう・普遍的なものにしていうことを目的に作るのが良い。 

 ・町民にアイデアを募集するなどアイコンができる過程を広報することも浸透につながる。 

 

４．その他 

 〇次回の準備/進行者の選出 


